

L'HEBDOMADAIRE

La gazette

du Val d'Oise

Venez vous envoyer en l'air

Considéré comme extrême, le parachutisme est devenu le sport à la mode.

16/06/2015 à 13:59 par admin

1
Partages

Facebook

Twitter

Google +

Email



Besoin d'air ? Ne cherchez plus, ce sport comblera tous vos désirs. Adrénaline et sueurs froides sont les maîtres mots de ce sport intense. Si Léonard de Vinci a mis au point le premier parachute pyramidal en 1487, la première expérience est à créditer au profit de André-Jacques Garnerin, qui sauté en parachute au-dessus du parc Monceau à Paris, le 22 octobre 1797. Utilisé à des fins militaires, notamment pendant les deux grandes guerres, ce sport extrême devient par la suite un loisir sportif encadré. Pour preuve, la Fédération Française de Parachutisme (FFP) compte plus de 6 000 licenciés ! Plusieurs règles encadrent le parachutisme : une bonne condition physique et l'âge minimum de 15 ans requis. Outre le parachute, le casque, les lunettes et un altimètre sont obligatoires. Sans oublier une bonne formation !

Maxime LAFFIAC